

# 布部交流センターだより

布部の未来像

笑顔いっぱい平和の郷 布部

自然あふれる  
楽しい郷

人が集う  
楽しい郷

自立した  
活力のある郷

笑顔で過ごせる  
安心な郷

2024年4月号 布部公民館 TEL(0854)36-0001

桜の開花が待ち遠しい今日この頃です。白樺の里のおひなまつりは3月31日から4月3日までの開催で、3月末で休園となった認定こども園布部の園児による可愛い手作りのおひな様や地区内外から譲り受けた人形を展示しています。又、今年の干支に因んだ辰(龍)に関する勇ましい品物を多数お借りして「布部地区辰のお宝展」と、昔から大切にしている品物やお気に入りの作品など、そんな宝物をお借りして「我が家のお宝自慢」を交流センターで開催しています。是非ご覧下さい。

布部交流センター運営協議会青年部から発足した「布部の未来を考える会」のメンバーも30名を超え、布部の未来像『笑顔いっぱい平和の郷布部』を目指して笑顔で楽しくをモットーに活動中です。今後も地域の皆様と一緒に布部の事を考えて行きたいと思ひます。

今年度も小藤、小林、岡本の3人体制でいつもの様に「笑顔、笑顔、笑顔で対応」致しますのでよろしくお願い致します。(館長)

各種団体4月会場利用予定 (変更・中止になる場合があります)

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5 ウエルビクス	6
ひなまつり			→			
7	8	9 ウエルビクス	10	11 サーキット	12 ウエルビクス	13 リメイク 書道教室 生け花教室
14	15	16 ウエルビクス	17	18 サーキット	19 ウエルビクス	20
21	22	23 ウエルビクス	24	25 サーキット	26 ウエルビクス	27 生け花教室
28 選挙	29 昭和の日	30 ウエルビクス				

★ウエルビクス 9時30分～ 5、9、12、16、19、23、26、30日(2日は中止)  
 ★ウエルビクスサーキット 20時～ 11、18、25日(4日は中止)  
 ★リメイク同好会 13日 ★書道教室 13日 ★生け花教室 13、27日

## お知らせ

白樺の里のおひなまつり 3月31日(日)～4月3日(水) 布部交流センター  
 白樺原木ツアー 4月7日(日) 9時15分～13時(予備日21日)  
 布部ダム奥地にある白樺の原木と桂、楓の巨木も訪れます。

いろいろこうぼう しきらく  
**広瀬和紙 彩工房 紙季渡**

TEL(0854)26-4816

広瀬和紙のこを知らしてもらいたい、気軽に使って身近に感じてもらいたいと思ひ、毎月第1日曜日はお客様感謝デーとして、和紙の割引をしています。

4月(7日)のお買い得和紙は顔料染めの和紙です。

[紙すき体験] 4月27日(土) 予約制で定員は4名。(約1時間税込2,800円)

[2周年 紙季渡春祭り] 4月21日(日) 11時～16時(詳細は後日折込にて)

## 安来市加納美術館

TEL(0854)36-0880

企画展「こうげいやすぎ(杏)」会期 開催中～5月19日(日)

今回は布と木を素材にした工芸に焦点を当てました。作家の祖父母の代から受け継がれた作品や、安来市出身の陶芸家・河井寛次郎が提唱した「民藝」の影響を色濃く受けた作品、また作家相互の影響などもお楽しみください。

同時開催 加納莞菴展「莞菴の願いー今こそ世界平和を」

開館時間: 9時～16時30分(入館は16時まで) 休館日: 火曜日(祝日の場合翌日)

【関連行事】会場: 美術館展示室 11時～、13時30分～ 参加費: 無料(要入館料)

●木工作家 野白千晴さんによるギャラリートーク 4月13日(土)

●アートdeトーク 4月21日(日) ●学芸員によるギャラリートーク 4月28日(日)

## Dr.中西元気クリニック(0854-36-0009)

4月の診療予定(午前)8時～12時(午後)16時～18時【開院日】《午後》26(金)

《午前・午後》14(日) 27(土) 28(日)

《午前》15(月) 29(月)

※12(金)・13(土)は休診です。

《新型コロナワクチン接種》接種券が必要です。

電話予約は18時～19時に0854-36-0009(元気クリニック)へ。

※電話が出ない場合は36-0066(山本恵子さんまで)。

## 3月の出来事 健康福祉まつりを開催しました

3月16日(土)竹島伸生先生(朝日大学)と藤田英二先生(鹿屋体育大学)をお迎えしてウエルビクス運動などについてのお話と実技に加え、イスからの立ち上りと足踏み20回の測定を行ないました。外ではポールを使って飯田周辺のウォーキングもありました。

竹島先生には今までのバンドを使ってのゆっくりとした運動のほか、早い動きでの運動をする「パワー運動と立ってバンド運動」の実技を交えて教えていただき、いつもの運動に異なる動きをプラスすると更に効果が期待出来ると思ひます。

## 認定こども園布部 ～令和6年度4月からの休園にあたって～

令和6年度募集に応じて希望が規定数に達しなかったため、こども園布部は6年度の休園が決定となりました。休園前の整備作業が3月10日(日)に先生や保護者に加えて、布部・西谷の住民による有志の方々と共に感謝の気持ちを込めて行なわれました。枝切り、草刈り、窓掃除などたくさんの方々によってきれいになりました。

こども園から散歩で交流センターへ出掛けてくれたり、ハロウィンでは可愛い仮装姿で踊りを見せてくれたことなどが思い出されます。文化祭やおひなまつりでの手作り作品を楽しみにしておられた方も多かったと思ひます。4月からは広瀬方面に通うこととなりますが、新しい友だちも増え楽しく過ごしてくれる事でしょう。

変わらず地域でもこども達を見守っていきたくと思ひます。

園長先生から

布部の地域の皆様、認定こども園布部のこども達に沢山のご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございました。布部の自然の美しさ、町並みの方たちとの触れ合い、生き物との出会い、地域の皆様の温かい人情に触れ、こども達は本当に幸せでした。職員にも親切にしてください感謝の思いでいっぱいです。本当にありがとうございました。「布部には良いところがいっぱいあるね～」って、布部の地域を色々探索・見学させてもらって、思い出がいっぱい出来ました。今後の布部地域の発展と皆様のご健康とご多幸をお祈り致します。ありがとうございました。

安来市立認定こども園布部 園長 須藤小夜子

十阿彌幸さんから

休園を耳にしたときは信じる事が出来なかったが、現実を突き付けられて大ショック。生まれ故郷に転居して、地域と何のつながりもない私を元気づけてくれたのがこども園でした。下手な紙芝居、自己満足のサンタさんや赤鬼と一緒に遊んでくれたときには外遊びの途中で我が家に顔を見せてくれたことが大きな支えになり生きがいでした。忘れる事の出来ないたくさんの思い出は写真となって我が家の玄関に。毎朝、園児の笑顔を目にして元気をもらっています。もう一度こども園布部が復活して子ども達の元気な声が聞こえる事を夢見て、ボケないように頑張るしかない。

それまではどんな事があっても「生きてるぞー」

